
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第５回 藤沢市立湘南台中学校 学校運営協議会会議録 
 

                 開催日時  2024年 3月 14日（木）10時 00～11時 30 

           場  所 湘南台中学校 第 1会議室       

○出席委員 

川 口   昇  地域協力者会議 会長 

伊 藤 雅 浩  湘南台市民センター長 

西 川 典 利  日本語支援団体 代表（地区生活環境協議会） 

松 原   保  湘南台中学校 校長 

荒 川   洋  湘南台中学校 教頭 

森   満 弘   湘南台中学校 １年学年主任 

伊 藤 義 正   保護者 PTA会長 

片 岡  あゆみ 保護者 PTA会計 

加 藤 なつみ   保護者 PTA会計 

------------------------------------------------------------------- 

出席委員：９名 

欠席委員：２名（山 田 大 介 多摩大学 教授、 伊 藤 秀 樹  湘南台高校 校長） 

事務局 ：荒川 洋（湘南台中学校教頭） 

その他出席者： 吉田 功（市教育委員会総務課） 

傍聴人数： なし 

 

次第  

１ 会長挨拶 

 

２ 議題 

 （１）年間反省 

  ①学校長より 

  ②学校評価  （別紙） 

 事務局より説明 

  ・学校教育目標は、さらに定着させたい。 

  ・育てたい生徒像は、子どもたちにも伝わっている。 

  ・授業の工夫、評価の信頼性妥当性は、今後も重要になる。 

  ・生徒会本部の活動が保護者に認識されていなかった。 

・災害等の連絡体制は、昨年度課題であったこともあり、より丁寧に災害等の避難を周知し

たり、避難訓練も生徒がより理解しやすいように、生徒の実態にあった方法で行った。 

・キャリア教育では、１年次では地域学習として地域を知り地域と関わり、２年次では平和

学習として、地域の安全・安心を学び、３年次に修学旅行を通して、日本・世界の平和を

考えている。これに付随しながら、キャリア教育も併せて行い、３年次の進路選択、卒業



後の進路を考える学習を行った。 

・保護者への情報発信は、時代に合った方法で迅速に伝えられるようにしなけらば行けない。 

委員より 

・学校と地域との連携協力する取り組みも増え、全体的に良い方向に向かっている。 

・学校の努力が数字として表れてきている。 

・生徒が生き生きと自分で考え主体的に行動している点がよく見られる。 

   ・部活動が盛んな割には、生徒の充実感が低いことは改善の余地がある。 

・学校からの連絡や文書等の情報発信については、紙ベースだとなかなか保護者に文書が届

かないこともあり、今後は、時代にあった迅速な情報発信方法の工夫をしてほしい。 

・生徒会の活動が保護者にとっては分かりづらいので、ＨＰ等で発信できるともっとよい。 

・授業の分かりやすさ、評価の妥当性、信頼性は大切な部分なので、今後もより一層工夫し

ていただきたい。 

 

３ その他 

   ①来年度の学校運営協議会日程（予定） 

    第１回 ２０２４年５月２９日（水）１４時～ 会場：湘南台中学校 

             

  ②入学式のご案内 

        ２０２４年４月 ５日（金）１３時３０分開式 

         ＊１３時０５分～２５分 来賓受付開始 

           後日、案内送付→ＱＲコードで出欠確認 

 

４  閉会 

 

以 上  

 


